
発言順位 所　属　会　派　名 氏　　　　　　　　名 備　　　　　　　　考

1 会派に属さない議員 須 﨑 友 康

2 自 民 党 ・ い さ ま 熊 切 和 人

3 自 民 党 ・ い さ ま 髙 波 貴 志

4 自 民 党 ・ い さ ま 内 藤 幸 男

5 自 民 党 ・ い さ ま 清 水 剛

6 座 間 市 公 明 党 伊 藤 多 華

7 ざ ま 大 志 会 美 濃 口 集

8 会派に属さない議員 沖 永 明 久

9 会派に属さない議員 安 海 の ぞ み

10
日 本 共 産 党
座 間 市 議 団

守 谷 浩 一

11 会派に属さない議員 長 瀨 未 紗

12 自 民 党 ・ い さ ま 竹 田 陽 介

13 自 民 党 ・ い さ ま 荻 原 健 司

14 自 民 党 ・ い さ ま 京 免 康 彦

15 座 間 市 公 明 党 加 藤 学

16 ざ ま 大 志 会 川 﨑 高 一

一般質問通告者一覧表
（令和４年座間市議会第３回定例会）



令和４年第３回（９月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

須 﨑 友 康 １　循環型社会の実現を目指すフードサイクルプロジェクトについて

（会派に属さない議員） ２　ゲノム編集技術について

（１）ゲノム編集技術が流通されていることについて

（２）ゲノム編集トマトが小学校に無償配布されることについて

熊 切 和 人 １　通学路の安全対策について

（自民党・いさま） 　 ２　市道３０号線の安全対策について

髙 波 貴 志 １　本市の要望活動について

（自民党・いさま） （１）国・県に対する要望活動について

（２）基地に関する要望について

２　新型コロナウイルス感染症の対応について

（１）本市救急隊の出場状況について

（２）本市独自のコールセンターの開設について

（３）自宅療養者向け生活支援事業について

３　安全性をより高める道路反射鏡(カーブミラー)の設置について

内 藤 幸 男 １　ふるさと納税について

（自民党・いさま） ２　学校トイレの洋式化について

清 水 剛 １　座間市役所内の身体障がい者専用駐車場について

（自民党・いさま） ２　座間市役所内の庁舎案内掲示板について

３　ＪＲ相模線入谷駅のトイレについて

伊 藤 多 華 １　がん対策について

（座間市公明党） ２　がん教育について

３　求職者支援制度と女性デジタル人材育成について

美 濃 口 集 １　小・中学校体育施設の利用調整について

（ ざ ま 大 志 会） ２　ネーミングライツについて

３　待機児童対策について

沖 永 明 久 １　有機フッ素化合物汚染について

（会派に属さない議員） ２　第五次座間市総合計画について

３　（仮称）座間市個人情報保護法施行等条例について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）キャンプ座間における新型コロナウイルス感染症の現状とイベントへの

　本市の対応について

（２）安倍元首相死去に関する要請、通達への本市の対処について

（３）反戦・反核、平和教育の現状について

２　教育行政について

（１）教育環境の現状と今後について

（２）学校教育施設の再整備について

（３）コミュニティ・スクールについて

３　公益財団法人座間市スポーツ・文化振興財団について

（１）令和３年度事業報告及び収支決算について

（２）令和４年度事業計画及び収支予算について

（３）ハーモニーホール座間における部外者の無断利用について

守 谷 浩 一 １　座間市核兵器廃絶平和都市宣言４０周年と核兵器のない世界に向けて

（日本共産党座間市議団） ２　有機フッ素化合物汚染と水源の代替費用について

３　物価高騰対策とコロナ禍の対策について

４　市民体育館駐車場の有料化問題と市民に負担を負わせる政治について

５　集会所の耐震化について

６　ひばりが丘小学校前歩道橋と交差点について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

長 瀨 未 紗 １　ひきこもり支援について

（会派に属さない議員） ２　高齢者の支え合いについて

３　外国籍市民のための人材バンクについて

竹 田 陽 介 １　マンション政策について

（自民党・いさま） （１）マンションの管理適正化及び再生の円滑化について

（２）マンション特有のリスクについて

２　安全で快適なまちづくりについて

（１）国道２４６号バイパスについて

（２）相武台前駅南口周辺の再開発について

荻 原 健 司 １　優秀・有能な人材の確保、活用について

（自民党・いさま） ２　健康なまちづくりについて

京 免 康 彦 防災・危機管理について

（自民党・いさま） （１）避難先の確保について

（２）災害時に自力での避難が難しい住民への対策について

（３）相模川氾濫タイムラインについて

（４）ＬＩＮＥによる住民通報受付について

加 藤 学 １　自動販売機リサイクルボックスの異物混入の低減に向けた取組等について

（座間市公明党） ２　本市と自治会との普通財産貸付承認決定通知書の契約内容について

３　学校環境における工作物及び機器等の安全点検について

川 﨑 高 一 本市における第２６回参議院議員通常選挙の投票結果について

（ ざ ま 大 志 会） （１）本市の投票率について

（２）各投票所における投票率について

（３）年代別の投票率について

（４）期日前投票の状況について　

（５）過去５年間の投票率の推移について　

（６）投票率に対する見解について
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